



**MINISTÈRE
DES ARMÉES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Les unités de guerre des mines

Mine warfare units

SÉCURISER NOS APPROCHES MARITIMES ET LE DÉPLOIEMENT DE NOS FORCES

CARACTÉRISTIQUES

- 9 chasseurs de mines tripartites équipés pour la recherche, l'identification et la destruction des mines et engins explosifs sur le fond
 - Dimensions : longueur 51,5 m ; largeur : 8,9 m
 - Déplacement : 684 tonnes
 - Vitesse : 13 nœuds
- 3 groupes de plongeurs démineurs dotés des équipements nécessaires pour la recherche, l'identification et la destruction de munitions conventionnelles et d'engins explosifs improvisés en milieu maritime
- 4 bâtiments-base de plongeurs-démineurs soutenant les opérations des groupes de plongeurs démineurs
 - Dimensions : longueur 41,6 m ; largeur : 7,5 m
 - Déplacement : 490 tonnes
 - Vitesse : 11,5 nœuds
- 3 bâtiments remorqueurs de sonars pour la surveillance des approches
 - Dimensions : longueur 28,3 m ; largeur : 7,7 m
 - Déplacement : 326 tonnes
 - Vitesse : 11 nœuds

APPLICATIONS

- Opérations dans nos approches et dans nos zones d'intérêt partout dans le monde
- Expertise française reconnue dans le domaine de la guerre des mines
- Renforce la posture de dissuasion, la protection des ports de commerce d'intérêt majeur et de nos voies de communication stratégiques
- Renouvellement de l'ensemble des capacités de guerre des mines (programme SLAM-F - Système de Lutte Anti-Mines navales Futur)

SECURING OUR MARITIME APPROACHES AND THE DEPLOYMENT OF OUR ARMED FORCES

FEATURES

- 9 tripartite minehunters equipped for searching, identifying and destroying mines and explosive devices on the seabed
 - Dimensions: length 51.5 m; width 8.9 m
 - Displacement: 684 tonnes
 - Speed: 13 knots
- 3 groups of mine clearance divers with the necessary equipment to search for, identify and destroy conventional munitions and improvised explosive devices (IEDs) in maritime environments
- 4 base vessels supporting mine-clearance diver operations
 - Dimensions: length 41.6 m; width 7.5 m
 - Displacement: 490 tonnes
 - Speed: 11.5 knots
- 3 sonar tugs for approach surveillance
 - Dimensions: length 28.3 m; width 7.7 m
 - Displacement: 326 tonnes
 - Speed: 11 knots

ADVANTAGES

- Operations in our harbour approaches and areas of interest around the world
- French expertise recognised in mine warfare
- Reinforces our posture of deterrence, and the protection of commercial ports of major interest and of our strategic communication routes
- Renewal of all mine warfare capabilities (SLAM-F programme - the Future Naval Mine Warfare System)

